
“ORGANIZAR O FESTIVAL DE INVERNO DESSE ANO CERTAMENTE ESTÁ SENDO UM DOS 
MAIORES DESAFIOS PROFISSIONAIS DE MINHA VIDA, SENÃO O MAIOR.  

O PAÍS, ESTADOS E MUNICÍPIOS VIVEM UMA CRISE ECONÔMICA SEM PRECEDENTE. 
INICIAMOS 2017 COM ORÇAMENTO E EQUIPE REDUZIDOS, MAS POSSO GARANTIR 
QUE O TAMANHO DO DESAFIO É PROPORCIONAL AO TAMANHO DE NOSSA 
DISPOSIÇÃO. 

O EVENTO DE HOJE MARCA O ANÚNCIO DA PROGRAMAÇÃO ARTÍSTICA DO FESTIVAL 
DE INVERNO. UMA GRADE DE APRESENTAÇÕES DE ALTÍSSIMO NÍVEL, MESCLANDO A 
QUALIDADE DOS ARTISTAS CAPIXABAS COM OS MESTRES DA MÚSICA QUE ESTARÃO 
PRESENTES EM NOSSA CIDADE, COMPARTILHANDO COM CENTENAS DE ALUNOS O 
QUE SABEM FAZER DE MELHOR, TOCAR ALGUM INSTRUMENTO. 

AÍ ESTAMOS FALANDO DA PEDAGOGIA MUSICAL; A ESSÊNCIA DO FESTIVAL, SUA 
ORIGEM! E JUSTAMENTE NUM ANO DE TANTAS DIFICULDADES, APRESENTAMOS 
AINDA EM MARÇO A PROGRAMAÇÃO PEDAGÓGICA... VOLTO A DESTACAR QUE 
TEREMOS AQUI UMA SELEÇÃO DE MESTRES DA MÚSICA COMO HA ALGUNS ANOS 
NÃO SE VIA. NOSSO FESTIVAL NÃO PODE E NÃO DEVE PERDER SUA ESSÊNCIA. E COM 
ESSE PROPÓSITO ESTAMOS TRABALHANDO! 

SENDO BREVE, E FALANDO EM NOME DE TODOS OS SERVIDORES DA PREFEITURA E 
TODOS OS COLABORADORES DO FESTIVAL, TENHO CONVICÇÃO DE QUE ESSE ANO, 
APESAR DAS DIFICULDADES JÁ CITADAS, IREMOS REALIZAR UM DOS MELHORES 
FESTIVAIS DE INVERNO QUE NOSSA CIDADE JÁ VIU. NOSSOS PROFESSORES IRÃO NOS 
BRINDAR COM 8 APRESENTAÇÕES DE NÍVEL INTERNACIONAL. A CIDADE VAI RESPIRAR 
MÚSICA DE QUALIDADE! 

ESTAMOS FAZENDO MAIS, COM MENOS... MUDANDO ALGUNS CONCEITOS... 
INOVANDO EM ALGUMAS COISAS... MAS SEM JAMAIS PERDER A ESSÊNCIA 
PEDAGÓGICA DO FESTIVAL. 

IMPORTANTE DESTACAR QUE O FESTIVAL DE INVERNO NÃO É UM EVENTO DE UMA 
GESTÃO. É UM EVENTO DO MUNICÍPIO, E ASSIM ESTÁ SENDO TRATADO!!! 

AGRADEÇO DE CORAÇÃO A CONFIANÇA DE NOSSO PREFEITO WANZETE E DE NOSSO 
VICE PREFEITO ROMEU. AGRADEÇO O CARINHO, DEDICAÇÃO E TAMBÉM A PACIÊNCIA 
DE TODA A EQUIPE DA PREFEITURA, EM ESPECIAL AQUELES QUE ESTÃO ENVOLVIDOS 
NA ORGANIZAÇÃO DO FESTIVAL. 

AGRADEÇO AO GOVERNO DO ESTADO, PARCEIRO FUNDAMENTAL PARA A REALIZAÇÃO 
DO FESTIVAL. SECULT, FAMES, SEBRAE, CESAN, REDE GAZETA E TODOS OS PARCEIROS 
PRIVADOS QUE ESTÃO NOS APOIANDO.  



E PARA NÓS É UMA HONRA PODER ESTAR AQUI COM O VIOLISTA ARGENTINO GABRIEL 
MATEOS E A PIANISTA CLAUDIA MARQUES DE VOLTA A DOMINGOS MARTINS PARA 
ESSE LINDO CONCERTO.  

OBRIGADA A TODOS E VIVA A MÚSICA!” 

  

 

 


